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本报讯 12月 11日，上海昭晟机
电（江苏）有限公司与铜陵市华创新材
料有限公司在我市行政中心进行了30
万吨锂电铜箔装备合约签约。本次签约
设备采购订单总价值17亿元，设备数量
约1000台。

上海昭晟机电公司是高新技术企
业，专业制造电解铜箔、覆铜板、锂电池
生产设备。作为电子铜箔行业头部企业，
公司在机械设计、工艺设计和电气控制
系统方面掌握核心技术，产品市场占有
率超过50%。其中高精度锂电生箔一体

机和表面处理机，填补我国国产铜箔设
备的空白。

今年10月，上海昭晟机电公司落户
启东高新区，项目总投资10亿元，占地
125亩，主要建设年产300台高精度锂
电生箔一体机及其阴极辊项目，全部投

产后预计实现年产值10亿元、税收约1
亿元。

据悉，铜陵市华创新材料有限公司
是浙江华友控股集团控股的一家专业
从事锂电铜箔研发与制造的国家级高
新技术企业、国家级“专精特新”小巨人

企业。公司定位于高端铜箔制造商，相
继进入宁德时代、比亚迪、国轩高科、亿
纬锂能等动力电池头部厂商的供应体
系，先后获得国轩高科最佳质量奖、亿
纬锂能优秀供应商称号。

（通讯员 顾林杰）

落户2个月便获大单子
启东高新区一企业签下17亿元设备采购订单

本报讯 12月15日上午，在通的省
人大代表第四小组来启调研我市旅游产
业发展情况。市人大常委会主任顾云峰、
副主任石光辉陪同调研。

座谈会上，调研组详细了解我市旅
游基础设施建设、运营情况、文旅产业

融合及经济收益等情况。近年来，我市
不断健全旅游配套设施，推动旅游项目
建设，努力提升旅游服务质量，完善旅
游产品体系，全市旅游业呈现蓬勃发展
态势。目前，全市拥有省级旅游度假区1
家，A级景区6家，省星级乡村旅游区

12家，2020年全市接待旅游总人数435
万人次，实现旅游总收入57.9亿元。

调研组对我市旅游产业发展成效给
予充分肯定，调研组强调，要加强代表学
习培训，增强代表履职能力，有针对性地
拓宽代表知政渠道，不断提高代表的政

治理论；要切实履行好人民赋予的职权，
积极深入基层，深入群众，时刻把人民群
众放在心上，当好人民群众的代言人。

调研组先后参观了长泰海滨城项
目、碧海银沙景区等地。

（融媒体记者 陈天灵 丁路健）

本报讯 12月 15日上午，
启东市法学会第二次会员代表
大会在市行政中心科技楼会议
室召开。南通市委政法委副书
记、南通市法学会常务副会长殷
蓓，我市领导李玲、唐海兵、潘国
红、杨斌、龚建涛出席会议。

市委书记李玲代表市委、市
政府，向长期以来关心支持启东
法学事业发展的社会各界表示
衷心感谢，向全市广大法学法律
工作者致以诚挚问候。李玲指
出，法学会是党领导下的重要群
团组织，是法治建设的重要力
量。自市法学会成立暨第一次会
员代表大会以来，市法学会围绕
发展大局，服务广大群众法治需
求，在加强政治引领、繁荣法学
研究、服务法治实践、宣传法治
思想、培养法治人才等方面取得
了新成效，为服务保障经济社会
发展作出了积极贡献。李玲希望
市法学会和全市广大法学法律
工作者切实增强责任感和使命
感，紧紧围绕保持和增强政治
性、先进性、群众性这条主线，敢
于担当、主动作为，开拓创新、真
抓实干，不断开创法治启东、平
安启东建设新局面。

李玲强调，要以更高站位把
牢政治方向。坚持政治引领，自
觉做中国特色社会主义法治道
路的拥护者、践行者，推进法学
会事业健康发展；强化政治担
当，切实维护宪法法律权威，当
好法律意识形态领域的“守门
人”；提高政治能力，努力实现党
的建设、规则规范和业务能力等
相互促进、相得益彰。要以更高
质量服务发展大局。更加精准聚
焦重点，紧扣市第十四次党代会
提出的五个“走在前列”总体目
标，主动作为、靠前服务，为党委
政府科学决策提供智力支持；更
加紧密贴近群众，研究提出更多
解民忧、惠民生、护民利的法律
政策措施，不断增强人民群众的
法治获得感；更加主动探索实
践，为落实全面依法治国基本方
略探索启东路径、积累启东经
验。要以更高标准加强自身建

设。强化机制建设，不断强化对法学社会团体的监督管理
和业务指导，形成繁荣法学研究的整体态势；强化队伍建
设，努力培养一批扎根基层、服务本土的法治人才，打造一
支德才兼备的高素质法治工作队伍；强化阵地建设，创设
更多接地气、暖民心的平台，努力把法学会建成“法学法律
工作者之家”。

李玲要求，市委政法委要切实加强对法学会工作的领
导，支持法学会依法依章程开展工作。各区镇、街道、部门要
注重主动对接、强化共建，为法学会履行职责、发挥作用创造
更好环境和条件。

殷蓓对我市法学会工作给予充分肯定。她希望启东市
法学会始终坚持党对法学会工作的全面领导，始终将服务
大局作为法学会职责使命，始终以自身建设激发法学会系
统内生动力，不断开创法学会工作新局面。

新当选的市法学会会长，市委常委、政法委书记唐海
兵表示，市法学会要坚持党的领导，在强化政治责任中保
持正确方向；坚持服务大局，在投身伟大实践中主动担当
作为；坚持开拓创新，在加强自身建设中提升工作水平。

大会听取审议了市法学会第一届理事会工作报告，听
取了市法学会第二届理事会理事候选人建议人选的说明，
通过了选举办法并选举了市法学会理事；听取了市法学会
第二届常务理事会组成人员建议人选的说明，选举产生了
市法学会第二届常务理事、会长、副会长、秘书长。

（融媒体记者 钱爱仁 宋东炜）

市老科协五届十二次常务理
事扩大会议举行

强化自身建设
提高服务水平
本报讯 12月15日上午，市老科协五届十二次常务理

事扩大会暨助企创新工作推进会在启东经济开发区举行，
副市长秦广荣出席会议。

2018年以来，市老科协认真贯彻落实上级老科协助企
创新《行动计划》和《实施意见》，立足启东实际，开展多种
形式的助企创新服务活动，全市“三办一服”企业增至151
家，新增院士工作站4个，新增产学研联合体26个，新获省
以上高新技术产品73个，有力促进企业科技创新和高质量
发展。在推动助企创新过程中，不断探索，努力完善组织协
调、信息咨询、对接帮扶、平台辐射、示范引领等服务方式，
提升服务质量与水平。

秦广荣对市老科协的工作予以充分肯定，他希望市老科
协凝聚思想共识，坚定政治站位，切实增强工作的责任感和使
命感；强化自身建设，提高组织服务水平，紧紧围绕科技创新
做好示范引领；加大支持力度，全市上下为老科协发挥作用创
造更好环境，保障老科协事业发展，推动工作再上新台阶。

会议授予了一批科普示范学校。与会人员还参观了相关
企业和开发区党群活动中心。（融媒体记者 王泉 周凡）
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在通省人大代表第四小组来启调研
充分肯定我市旅游产业发展取得的显著成效

本报讯 12月14日，中国建筑业协
会公布2021年度中国建设工程鲁班奖
(国家优质工程)获奖名单。南通二建集团
承建的启东市文化体育中心项目和新疆
医科大学新校区（一期）教学楼及图文信
息中心项目荣获鲁班奖。其中市文化体

育中心是启东本土首个鲁班奖项目。
市文化体育中心（如图）位于江海

南路，建筑面积79570.97平方米，由启
东新城文化体育服务有限公司投资兴
建，南通二建集团总承包施工。建筑由
南北区构成，北区形似蝶形浪花，南区

取意启日东升，南北区通过地下通道连
接及出入。该中心是集文艺演出、会议
会展、运动健康、教育培训于一体的现
代化大型公益文化体育项目。

该工程采用桩承台筏板基础，北区
为框剪结构，由48根外倾斜圆柱拉结异

型梁板构成不规则空间结构，屋面及外
立面通过大跨度非常态无序空间网壳
结构支撑S形铝镁锰板和氧化铝板双层
屋面、外倾内倒双曲面玻璃幕墙。南区
为大跨度、高空间的框架结构，外形以
穿孔造型铝板、水波纹装饰幕墙为主基
调，屋面为不上人屋面。

新疆医科大学新校区——图文信
息中心工程是一座集图书存储、阅览、
学术报告、科研办公于一体的现代化、
智能化、绿色节能的地标性文化建筑。
开工之初，项目部就组织经验丰富的管
理团队，确立了“确保天山奖，誓夺鲁班
奖”的质量目标，实施分项工程及细部
节点的创优策划，同时制定施工分项分
部工程的质量控制标准，为施工质量控
制提供依据和指导。

南通二建集团集科研、施工、投资
于一体，是一家跨行业、跨地区、多元化
经营的大型建筑企业集团。企业把打造
精品作为第一标准，大力弘扬工匠精
神，先后荣获多项专利和奖项。截至目
前，南通二建集团共获得24个鲁班奖，
占南通获奖总数的五分之一。

据悉，中国建设工程鲁班奖（国家
优质工程），是我国建筑行业工程质量
的最高荣誉奖项。该奖项创立于1987
年，评选对象为已建成投入使用，且工
程质量达到国内一流水平的工程项目。
每年评选一次，由中国建筑业协会组织
评奖和颁发。 （融媒体记者 高雅）

南通二建承建的两项目获评建筑行业工程质量最高荣誉

市文化体育中心摘得启东本土首个鲁班奖市文化体育中心摘得启东本土首个鲁班奖

本报讯 12月15日下午，“e网同
心 共建文明”——市领导和网友见面会
举行。市委书记李玲与11名网友代表面
对面交流，倾听网民心声，共话家乡发
展。南通市委宣传部副部长、市委网信
办主任俞雷，我市领导崔晓勇、王春华、
黄晨，部分区镇、部门负责人，网络媒体
代表和首批“网络文明加油站”站点代
表参加活动。

见面会气氛热烈，网友代表和区
镇、部门就吕四港开发建设、文旅发展，
以及医疗、教育、交通等方面进行互动交
流。有网友问：“通州湾新出海口吕四起
步港区2+2码头开港后给老百姓生活带
来什么影响？给吕四港镇区面貌带来什
么变化？”李玲说，吕四起步港区2+2码
头即将开港，圆了我们建设东方大港的
百年梦想，对推进长三角一体化发展和
我市实施向海发展、接轨上海两大战略
奠定了坚实基础。港区的开港运营将会
吸引更多更优的物流、信息流、资金流、
人才流，也随之带来产业集聚发展、就业
机会增加、人才结构优化、城市面貌有机
更新等一系列效应，必将为吕四港产城融
合发展、提升城市能级提供强大支撑。

在回答完网友提问后，李玲指出，

此次见面会不仅仅是一次交流，更是广
大网民对市委市政府工作的一次“会
诊”。希望广大网友和媒体朋友加强党
的领导，坚持守正创新，传递正能量，当
好“监督员”，广泛汇聚全社会向上向善
力量，努力营造清朗网络空间，共同推
进网络规范有序文明发展；聚焦重点，
围绕接轨上海、项目建设、乡村振兴、文
明创建、新型城镇化建设、干部队伍建
设等重点工作，找准切入点，激发原创
力，以老百姓喜闻乐见的方式讲好启东
故事、传播好启东声音，不断提升启东
的美誉度和影响力。

李玲强调，当前，我市拥有“有事好
商量”协商议事室、“志愿服务我报到”
等联系沟通群众的平台。面对面广量大
的网民，建立网络沟通平台，畅通网民
与政府沟通渠道十分必要。宣传部门要
以此次见面会为起点，进一步完善工作
机制，搭建网络沟通交流平台，制度化
推进网友与领导干部见面活动，倾听网
友心声，为民办好实事。

俞雷充分肯定我市网络安全和信息
化各项工作。他希望启东网信工作要切实
做到心中有民，“e网情深”走好群众路线；
心中有责，“e路向前”建设网络文明；心中

有情，“e启携手”营造清朗空间，为启东经
济社会高质量发展凝聚强大合力。

市委常委、宣传部部长崔晓勇主持见
面会。会议发布了启东市“网络文明加油
站”标识，公布了首批启东市“网络文明加
油站”名单。李玲、俞雷共同为启东市首批

“网络文明加油站”站点授牌。网民代表分
享了自己争当启东好网民的故事。

上午，部分网友先后来到通州湾新
出海口吕四起步港区2+2码头、通海垦
牧公司复建现场、启东版画博物馆、蓝
印花布艺术馆等地“e眼”看启东，感受
东疆大地热火朝天的建设场景和日新
月异的建设成果。

（融媒体记者 陈丽娣 朱碧石 潘
杨 高雅）

■相关链接
“网络文明加油站”标识

启东市“网络文明加油站”品牌标
识图形由五颗心组成，代表心与心连接
在一起，勾勒出一朵盛开的鲜花，寓意
启东“五心融合”助推网络文明建设落
地生根、开花结果。五颗心分别是：红
心、正心、清心、童心、爱心。育红心，引
领网络内容建设；守正心，加强网络法

治建设；养清心，推动网络生态治理；润
童心，提升青少年网络文明素养；献爱
心，发展网络公益事业。中间的“文”是
文明的意思，亦包含了一个镜像的字母

“e”，意指网络文明是人类进入互联网
时代而产生的一种新的文明形式；更像
是一个奔跑的人，象征着启东网民起跑
新时代，不断汇聚向上向善力量，携手
建设网络文明，始终保持网络空间正能
量充沛、主旋律高昂。

首批启东市“网络文明加油站”名
单，分别是抗大九分校纪念馆、启东县
首届人民政府旧址纪念馆、启东版画院
（美术馆）、启东蓝印花布艺术馆、启东
市非物质文化遗产保护中心、瀛东书
厅、张謇挡浪墙遗址公园、启东少儿图
书馆、启东市节水互动体验馆、启东黄
金海滩景区鲸鱼馆。

倾听网民心声 共话家乡发展
“e网同心共建文明”市领导和网友见面会举行


